

Arbeits- & Gesundheitsschutz Politik

Der Schutz und die Förderung der Gesundheit der Mitarbeitenden haben für die SÜDPACK Gruppe höchste Priorität.

Wir verpflichten uns, ein Arbeitsumfeld zu schaffen, das nicht nur sicher und gesundheitsgerecht ist, sondern auch die Prävention von arbeitsbedingten Verletzungen und Erkrankungen in den Mittelpunkt stellt. Unsere Vision Zero – das Ziel, keinerlei Unfälle oder arbeitsbedingte Erkrankungen zu verzeichnen – ist fest in der Nachhaltigkeitsstrategie der SÜDPACK Gruppe verankert. Diese Verpflichtung gilt weltweit und berücksichtigt die spezifischen Anforderungen und Herausforderungen jedes Standorts.

Unsere Werte – Fürsorge, Miteinander, Innovation und Unternehmertum – spielen hierbei eine zentrale Rolle. Durch unser Engagement für höchste Sicherheitsstandards und kontinuierliche Verbesserungen streben wir danach, eine Kultur der Sicherheit und des Gesundheitsbewusstseins zu fördern, die in allen Bereichen unseres Unternehmens verankert ist. Wir glauben fest daran, dass Fürsorge und Miteinander die Grundlage für ein sicheres Arbeitsumfeld bilden, während Innovation und Unternehmertum uns helfen, stets die besten Lösungen für den Schutz unserer Mitarbeitenden zu finden.



Wir ergreifen proaktive Maßnahmen zum Schutz unserer Mitarbeitenden. Durch kontinuierliche und systematische Gefährdungsanalysen identifizieren und bewerten wir bestehende und potenzielle Risiken. Diese Risiken werden durch gezielte Maßnahmen minimiert.



Wir fördern eine Kultur der Sicherheit und Gesundheit durch kontinuierliche Schulungen und Bewusstseinsprogramme. Unsere Mitarbeitenden sind dazu verpflichtet und beteiligt, aktiv zur ständigen Verbesserung des Arbeits- und Gesundheitsschutzes beizutragen.



Wir setzen uns gruppenweit und an jedem Standort spezifische Ziele zur Reduzierung von Arbeitsunfällen, Beinaheunfällen und unsicheren Zuständen. Unsere Führungskräfte sind Vorbilder in Sachen Sicherheit und Gesundheitsschutz.



Das Unternehmen erfüllt weltweit konsequent die geltenden Arbeitsschutzgesetze und setzt teilweise eigene, höhere Standards zur Verbesserung der Arbeitssicherheit.

Effektive Managementsysteme und Zertifizierungen wie ISO 45001/SA8000/ISCC+ ermöglichen es, die Arbeitsschutz- und Ergonomieanforderungen regelmäßig zu überprüfen und so sichere und gesunde Arbeitsplätze zu schaffen.

Die Geschäftsführung der SÜDPACK Gruppe

Ochsenhausen, 20.02.2025

Erik Bouts

Sprecher der Geschäftsführung

Carolin Grimbacher

Geschäftsführende Gesellschafterin

Andreas Braun

Geschäftsführer

SÜDPACK